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Salle de Convivialité de la Cité des Sports 

 

COMPTE-RENDU 

 

 OUVERTURE 

 
Le Président accueille les participants à l’AG et les invités présents : Danièle Brulebois, Députée du Jura ; Cyrile Bréro, Vice-

Président du Conseil Départemental représentant Jérôme Fassenet le Président excusé ; Jean-Yves Ravier, Maire de Lons-le-Saunier ; Jean 

Philippe Thiriet, délégué aux sports de la Ville ; Christelle Plathey, Conseillère Départementale Lons 1 ; Antoine Jaillet, Vice-Président aux 

Sports d’ECLA représentant Claude Borcard le Président excusé ; Olivier Minaud, Président de l’OIS et Patrick Ebel, Directeur de la DSDEN 
39. 

 

RAPPORT MORAL du PRESIDENT, Christian NOËL 
(voir document en annexe) 

VOTE : le rapport moral est adopté à l’unanimité 

 

RAPPORT D’ACIVITES du SECRETAIRE, Frédéric PETITJEAN 
(voir document en annexe) 

VOTE : le rapport d’activités est adopté à l’unanimité 

 

POINT FINANCIER et  

BUDGET PREVISIONNEL du TRESORIER, Matthieu GROSSET  
(voir document en annexe) 

VOTE : le budget prévisionnel est adopté à l’unanimité 

 

VOTE DU TARIF DES COTISATIONS 2024-2025 

Le Comité Directeur présente au vote la proposition d’augmenter les tarifs de la saison 2024-2025 pour 

la saison 2025-2026.  
(voir document en annexe) 

VOTE : le tarif des cotisations est adopté à l’unanimité 

 

ELECTION DU TIERS DU COMITE DIRECTEUR  

Electeurs = 174 / Quorum = 44 / Votants = 59 

 

TIERS SORTANT 2024-2025 (se représentant) 

BENIER Philippe 

CUINET Marie-Pierre 

JACOB Mathias 

PERROD Matthieu 

VUILLAUME Anne 

VUILLAUME Flore 

CANDIDATS 2025-2026 

CATTIAUX Fabrice 

CREDOZ Pierre-Emmanuel 

GARCIN Nicolas 

MICHEL Anthony 

MILLET Julien 

 

Les 11 candidats sont élus à l’unanimité 

 

A l’issue de l’Assemblée Générale le Comité Directeur se réunira pour désigner les membres de son 

Bureau Exécutif et leur fonction. Voir Procès-Verbal en annexe. 

 

 

INTERVENTION DES REPRESENTANTS DES INSTITUTIONS 

 

Frédéric PETITJEAN, président du Comité Départemental de Basket du Jura 
(Secrétaire ALL JB à 100 % pour le club / Président CD Basket à distance du club) 

Frédéric Petitjean constate l’hétérogénéité des Clubs jurassiens, insiste sur la nécessité de la priorité à la 

formation et remercie les entraineurs des clubs qui en sont la cheville ouvrière. Il annonce le projet d’Open Start 



une manifestation en centre-ville de Lons. Enfin et surtout il proclame la lutte sans faiblesse contre les incivilités 

des acteurs comme des spectateurs dans les salles et informe que toute incivilité sera désormais déférée à la 

Commission de discipline. 

 

Danièle BRULEBOIS, Députée du Jura 

Danièle Brulebois adresse remerciements et félicitations à l’ALL Jura Basket, club leader et acteur 

important de la formation de la jeunesse, aux parcours sportifs de ses équipes élites et au travail de ses bénévoles 

qui propagent ses valeurs. Soutien du club, elle informe des aides possibles de l’Etat et conclut sur la belle image 

qui rayonne du Club. 

 

Jean-Yves RAVIER, Maire de la VILLE de Lons-le-Saunier 

La Ville est au côté du Club pour le travail accompli comme pour le travail à accomplir malgré les budgets 

serrés en partie en raison des travaux de réfection des salles de sport dont le GES-COSEC. La Ville et ECLA 

contribuent particulièrement au développement du basket 3X3 avec les 5 terrains opérationnels du Square Edgard 

Faure et de la Cité des Sports. Jean-Yves Ravier félicite les bénévoles, les salariés et les dirigeants du club pour 

ses remarquables résultats administratifs et sportifs. Il tient à saluer deux officiels présents qui quittent leur 

fonction, Gérard Vernier et Patrick Ebel.  

 

Jean-Philippe THIRIET, adjoint aux Sports de la Ville de Lons-le-Saunier 

Bravo pour la saison sportive à tous les niveaux. Respect pour les bénévoles et salariés. Merci pour 

l’animation du bassin lédonien (TDE, QPV, 3X3 Maison Commune, Sections Basket Collège et Lycée) ; la Ville 

finance essentiellement au titre de cette animation tout en subventionnant les équipes selon leur niveau. 

 

Antoine JAILLET, vice-président aux sports de l’AGGLOMERATION ECLA 

Heureux de participer à cette AG à la Cité des Sports, Antoine Jaillet exprime sa fierté d’avoir aidé le 

Club dans la tourmente au vu du redressement et des résultats remarquables réalisés. Il rappelle que 

l’Agglomération subventionne les clubs sur les critères du nombre des licenciés et des déplacements et que l’ALL 

Basket, 7ème club de l’Agglomération en nombre de licenciés, est le plus important en nombre d’équipes et de 

déplacements. Il termine en affirmant que les travaux du GES-COSEC sont suivi scrupuleusement pour un 

achèvement fin août et que des travaux sont engagés dans les salles A et B. 

  

Cyrile BRERO, Vice-Président du Conseil Départemental 

Cyrile Bréro évoque l’AG de 2023 où le Club était en danger de disparition et remercie les dirigeants et 

les bénévoles pour l’avoir sauvé en maintenant la qualité de la formation et de l’éducation par le sport, ce pour 

quoi le Club est un modèle. Il salue particulièrement la création de la SKF Basket Académie et le projet ALLons 

vers l’emploi. Il est ainsi un modèle pour son action sociale ainsi que pour son rayonnement local. Le conseil 

Départemental poursuivra sa politique d’aide au Sport Santé et au Sport Adapté et sera toujours un soutien du 

Club. 

Olivier MINAUD, Président de l’O.I.S. 

Olivier Minaud rappelle que l’OIS qui intervient dans la répartition des créneaux d’occupation des salles 

répartit aussi des aides (à hauteur de 15000 €) et organise la cérémonie des trophées. Il félicite tous les acteurs qui 

font vivre le Club. 

 

Springsfields MARIN, Président de l’A.L.L. GENERALE 

Les remerciements exprimés par les intervenants à l’égard de l’ALL Jura Basket vont également à l’ALL 

Générale qui soutient toutes ses sections et particulièrement celles en difficulté. Ainsi l’ALL Générale qui 

participera à la Percée du Vin Jaune privilégiera certainement la section Basket dans la répartition des bénéfices 

réalisés. 

 

RECOMPENSES 

COLLECTIVES aux équipes suivantes et à leur encadrement  

RF2 pour sa montée sportive en PNF (Marion Gouttefarde, Claire Chenu, Lison Jeanguiot) 

U18 G pour leur titre de champion de BFC (Aïssa Abdelbari) 

U13 G pour leur titre de champions de BFC (Mathieu Jeanguiot, Aïssa Abdelbari) 

U11 G pour leur titre de champion départemental : (Aurélien JACOB) 

U11 F pour leur titre de championnes départementales (Claire Chenu, Lison Jeanguiot, Nicolas Garcin) 

 

INDIVIDUELLES : 

Martial PAPUT : médaille de bronze de la FFBB :  



Mélanie PETITJEAN, Yassin DHIMEN, Louis MAYER, Paul VUILLAUME, Lison 

JEANGUIOT : lettre de Félicitation de la FFBB 

 

 

Christian NOËL, Président de l’A.L.L. JURA BASKET 

Le Président clôt l’assemblée générale en appelant à rester unis et solidaires, à garder sérénité et confiance 

et en remerciant tous les acteurs de la réussite de cette saison ainsi que les conjoints des dirigeants pour leur 

patience et leur soutien.  

 

Le Secrétaire Dominique Cauquil, le 26 juillet 2025 

  



ANNEXES 
 

 

 

RAPPORT MORAL DU PRESIDENT CHRISTIAN NOËL 

BILAN MORAL AG DU 21 JUIN 2025 

 

Nous voici déjà à la fin d’une nouvelle saison. 

En écrivant ces quelques mots et au moment de faire le bilan, j’ai repris mes souhaits de l’AG de l’an 

passé, et je constate que le chemin est encore long pour réussir toutes nos ambitions. 

 

MAIS TOUT D’ABORD  

Regardons le chemin parcouru depuis 2 ans et ½ : 

On l’oublie peut-être mais quand nous avons repris le club nous étions au bord du gouffre, nous n’avions 

aucune certitude et nous avions une montagne de problèmes devant nous :  

Problèmes financier, de méthode, de gestion de nos émotions et de l’humain, nous avions des perspectives 

qui nous paraissaient compliquées voire impossibles à atteindre. 

A l’époque nous pensions mettre 5 ans pour redresser le club. 

 

L’an passée la CCG, nous a refusé la montée en NF1 et nous a rappelé notre engagement de résorber notre 

déficit en 3 ans. 

Là aussi nous étions quelque peu inquiets. 

Je ne parle même pas du drame survenu lors du match contre Meyzieu. 

Mais grâce à l’implication des dirigeants et des bénévoles qui gèrent les difficultés du club au quotidien 

nous avons réussi à faire face. 

 

A chaque fois nous avons su rebondir, nous adapter, parfois nous battre face aux difficultés du quotidien… 

Nous pouvons être fier du chemin parcouru, de nos résultats et de l’image de notre club aujourd’hui ! 

  

L’ALL JURA BASKET c’est toujours 29000 heures d’entrainement et plus de 410 matchs par an. 

Ce sont le Basket santé, le basket adapté, loisirs, 2 sections, collège et lycée, c’est participer à la politique 

de la ville à destination des quartiers prioritaires.  

Ce sont aussi 2 équipes championnes de Bourgogne Franche-Comté en U13 G et, pour la troisième fois 

de suite et cela n’est jamais arrivé en BFC, en U18G. 

Ce sont 2 équipes en N2 M et F qui se maintiennent. 

C’est une équipe en U18 E avec un parcours plus que correct. 

Financièrement, cette année nous serons à minima à l’objectif de 152K€ de résultat que nous a demandé 

la CCG. 

Bref, j’arrête là car que la liste de nos réussites est longue ! Je laisse Matthieu vous faire un point financier 

et Fred vous faire le bilan sportif complet de l’année. 

 

Il y a un an, je souhaitais que l’ALL soit un modèle. 

Mon sentiment est que l’ALL a repris sa place de leader du département dans le petit monde du basket.  

Nos relations avec nos clubs voisins sont bien meilleures qu’à notre reprise du club, je souhaite que nous 

gardions ce rôle de leader, respectueux des autres et que nous montrions la voie avec beaucoup d’humilité et de 

bienveillance. 

Nous pouvons remercier tous ceux qui nous ont permis de poursuivre le redressement des comptes du 

club et les bons résultats sportifs. 

 

Merci à nos Elus pour leur soutien financier et matériel même si nous aurions besoin de toujours plus de 

moyens pour toujours mieux entrainer et accueillir nos partenaires et notre public. 

Merci à nos partenaires privés pour leurs soutiens et leur confiance dans notre capacité à toujours faire 

mieux. 

Merci à nos salariés et à nos joueuses et joueurs pour nous avoir fait confiance et avoir portè très haut les 

couleurs de notre club. 

Merci pour l’implication des bénévoles lors de nos événements et des journées sportives. 

Merci à tous ceux qui ont participé à la réussite des 2 TDE qui ont lieu chez nous : cela a aidé grandement 

non seulement au redressement financier du club mais aussi à en donner une image magnifique. 

Merci aux parents qui ont soit coaché, soit été responsables de salle, soit qui ont véhiculé nos équipes 

durant les nombreux weekends de la saison.  



Merci à ceux et celles qui ont fait des crêpes, tenu les buvettes : quelle belle image pour notre club ! 

Là encore, et grâce à eux, le club a su tenir le cap dans les difficultés. 

 

 

L’AN PASSE JE SOUHAITAIS aussi que nous mettions à profit le temps du redressement pour 

structurer, améliorer la formation au sein du club. 

La situation de notre filière féminine nous montre que nous avons encore du travail devant nous. Il y a un 

an j’étais déjà inquiet pour cette filière, je le suis encore plus cette année. 

Nous avons beaucoup investi dans l’encadrement mais je pense que nous atteignons un plafond de verre 

pour le moment. 

Je constate que nos objectifs financiers mobilisent encore beaucoup d’énergie et limitent notre investissent 

sur la formation et la structuration du club. 

Cependant ce n’est pas un échec, je suis certain que beaucoup envient nos résultats et nos réussites. 

Ensuite nous nous améliorons saison après saison. 

Mais nous sommes compétiteurs et ambitieux, surtout parmi nos salariés et c’est bien, mais il va falloir 

nous donner du temps  

 

QUEL CAP POUR LA SAISON PROCHAINE ? 

Nous devons rester ambitieux. 

Cependant ce sera l’année charnière. 

Nous avons encore 150K€ de résultat à trouver, et cela sans TDE … 

Cela va passer par de nouvelles économies de charges et un développement de nos recettes. 

Je suis confiant, nous avons prouvé par le passé que nous savions rebondir et trouver des solutions. Il va 

nous falloir encore déployer beaucoup de temps et d’énergie dans les mois qui viennent.  

Mais nous restons une équipe de défis et nous allons relever celui -ci avec brio. 

Sur le sportif, je reste persuadé que nous devons construire avec les autres clubs et penser de la formation 

de nos jeunes lédoniens, jurassiens et Franc-Comtois.  

Là aussi nous devons penser territoire dans nos recrutements en prenant bien soin de ne pas mettre en 

danger nos clubs voisins. 

 

Nous devons apprendre à nos jeunes à bien jouer au basket, la victoire d’un match n’est pas le plus 

important, c’est la qualité de jeu. 

 

Nos équipes premières doivent être celles qui font rêver nos jeunes et celles qui nous permettent de leur 

offrir la meilleure formation possible. 

Sans elles, il n’y a pas de formation de qualité. Pour ceux qui en doutent encore le maintien de nos équipes 

1 en N2 est nécessaire. 

 

L’ALL JURA BASKET doit aussi poursuivre et intensifier ses actions envers le sport santé, le sport 

adapté. 

Nous devons aussi travailler plus et mieux dans les actions pour les Quartiers Populaires de la Ville. 

 

Nous devons développer notre projet pour l’insertion par le sport : 

ALLONS VERS L’EMPLOI 

 C’est l’avenir de nos jeunes et celui qui nous permettra de maintenir les niveaux d’excellence de nos 

équipes premières 

 

Cet avenir nous devons bien-sûr sur le construire dans le respect de nos valeurs qui sont l’éducation, le 

partage, la fraternité, en un mot la laïcité. 

Ces valeurs, notre sport permet de les transmettre et cela fait partie de nos missions 

 

L’ALL JURA BASKET doit rester un acteur incontournable du territoire. 

 

La saison prochaine va encore être difficile, et oui encore une ! 

Comme tous les ans depuis que je suis Président, je vous promets encore beaucoup de sueur, et d’effort 

mais soyons vraiment fiers de nous, du travail accompli et de la belle image que nous renvoyons. 

Commençons à penser à l’avenir de façon sereine, dans un an nous aurons réussi un défi extraordinaire ! 

 

Le Président, Christian Noël. 

 



RAPPORT D’ACIVITES DU SECRETAIRE FREDRIC PETITJEAN 

 
 

Compte rendu d’activités 

Saison 2024-2025 
 
A nouveau une saison riche en bons mais aussi en moins bons moments. J’ai longtemps cherché 

comment commencer ce rapport et autour de quels axes l’articuler. J’ai finalement choisi de revenir aux 

fondamentaux du club mais avec des focus et des bémols sur différents thèmes. 

 

Mais avant de dérouler le rapport d’activités, permettez-moi une courte digression quant au travail 

titanesque fait par les dirigeants pour redresser la barre financièrement. La dette est encore là mais dans des 

proportions bien moindres qu’il y a 2 ans (Matthieu vous en parlera bien mieux que moi tout à l’heure). Le 

redressement est là, même s’il reste encore une année difficile. Mais pour les voir très souvent à l’œuvre, un 

travail de titan, je le répète a été, est et sera continué. Les personnes se reconnaîtront mais chapeau bas à Matthieu 

Grosset, Christian Noël et leurs compères de la commission finances et en remerciant tout particulièrement aussi 

notre salarié Guillaume pour son travail colossal auprès des partenaires. Tu as tout ma reconnaissance ! 

 

Les fondamentaux du club, disais-je en commençant. 

Encore une augmentation de licences : 340 licences, ce qui fait du club l’un des premiers de la ligue 

Bourgogne Franche Comté. Premier bémol : nous avons été obligés d’arrêter les inscriptions par manque de 

créneaux et/ ou par manque d’encadrants. C’est bien dommage. On peut raisonnablement dire que la barre des 

370 (voire plus) licenciés aurait été atteinte. 

 

La saison sportive écoulée à présent. 

6 équipes séniors engagées 
Maintien de nos équipes fanions en NF2 et NM2 

Des maintiens obtenus avec des effectifs réduits à cause de blessures, ce qui est très méritoire. Dans ces 

conditions difficiles un grand bravo aux joueuses et joueurs, aux staffs autour de Laurent et de Pat. Mais aussi 

remerciements appuyés à Mélanie et Antoine pour leur accompagnement de ces équipes. Un énorme merci aussi 

à Arthur pour les déplacements faits avec les garçons. 

Un focus. Pat Ndeppe va poursuivre sous d’autres couleurs. Un grand merci pour son travail dans le 

club. Il a fait des grandes choses, mais ne comptez pas sur moi pour parler de gourou (humour). Bon vent Pat ! 

Notons également le maintien en NF3, avec là aussi un effectif parfois très réduit. Merci aux jeunes qui 

ont donné un coup de main. 

Bon parcours de l’équipe 3 garçons dans le championnat interdépartemental. Une équipe formée de 

jeunes joueurs. 

Enfin énorme bravo à l’équipe séniors filles 3 pour son titre régional en RF2 ce qui lui donne le droit 

d’aller en PNF.  

Maintien de la PNM avec un groupe de jeunes joueurs prometteurs. 

17 équipes de jeunes engagées dans les différents championnats, dont 4 en championnat régional. Et 

avec quels résultats ! 

Notons le très beau parcours de l’équipe fanion U18G qui a joué dans le championnat de France élite. 

Une belle progression tout au long de la saison autour de Laurent et Gaelle. 

U13G : Champion régional en ayant dompté la JDA et l’élan Chalon. Performance XXL d’un groupe 

talentueux drivé par le jeunot Mathieu. 

U18G : champion régional, et excusez du peu pour la 3è année consécutive ! Un exploit majuscule 

à signaler. Une première pour la région BFC. 

Les U18F et U15G ont fait un beau parcours dans leurs championnats régionaux. 

Les autres équipes engagées dans les championnats interdépartementaux et départementaux ont porté 

haut les couleurs du club avec des très bons résultats. 

Merci aux différents coachs, la plupart bénévoles, qui donnent sans compter.  

Merci aux parents qui assurent des déplacements avec leur propre voiture, ce qui nous rend 

d’appréciables services dont nous leur sommes très reconnaissants. 

Focus à nouveau : La formation made in ALL. Tous ces résultats montrent la qualité de la formation 

qui ne faiblit pas. L’ALL Jura basket reste un des tous premiers clubs formateurs de la région. Cette formation 

est reconnue bien au-delà de la région. Une vraie satisfaction. La formation est et doit rester la pierre angulaire 

du projet du club. 

 



N’oublions pas le titre de champion régional Bourgogne Franche Comté 3X3 pour l’équipe U18 

féminines et U13 garçons (attention au cumul de titres quand même). Un grand bravo. L’équipe 2 U13G a 

remporté le championnat départemental. 

Focus à nouveau sur le 3X3, discipline olympique, en plein développement. La FFBB impose 

l’organisation de compétitions 3X3. Qu’on se le dise. 

Bémol : pour ceux qui ne croient pas encore en cette nouvelle discipline 

 

L’école de basket a très bien fonctionné sous la houlette de Claire et de Marion qui ne ménagent pas 

leur temps. Nos jeunes licenciés ont participé tout au long de la saison aux plateaux organisés par le Comité 

Départemental dans tous les clubs jurassiens. 

Le club va renouveler son Label National Ecole Française de Mini  Basket, accordé  par la Fédération 

Française de Basket qui est je cite : « gage de sécurité, d’éducation, de confiance et de qualité », label conservé 

depuis 2001 !  

 

Formation vous disais-je et de qualité de notre club. Une nouvelle preuve. 

De nombreux jeunes du club ont participé aux sélections du JURA. Que soient félicités Jeanne, Neil, 

Mael, Louison, Alix, Jules, Marin, Eden et Joris. Et la cuvée suivante est tout aussi bonne. Le président du 

comité en grand connaisseur apprécie. 

Et après Léonore l’an dernier, nous avons également deux jeunes qui vont intégrer le pôle espoir de 

Besançon, Alix et Jules. BRAVO à eux !. 

 

Focus particulier maintenant en relation avec la formation. Pour la deuxième année consécutive le club 

a organisé en collaboration avec le Comité Départemental le fameux TDE, Tournoi Des Etoiles, qui a regroupé 

les sélections féminines et masculines U13 des 17 comités départementaux de Bourgogne Franche Comté et 

Auvergne Rhône Alpes, du 3 au 7 janvier 2025. 95 matchs répartis sur 5 salles. Lons et le Jura capitale du 

basket. Plus de 500 personnes à loger et nourrir. Des finales devant 1200 personnes dans un GES chauffé à 

blanc. Hôtels et restaurants du secteur pleins. Et la présence pour son premier déplacement officiel du Président 

de la FFBB, Jean pierre HUNCKLER. Un grand merci à lui d’avoir honoré de sa présence la manifestation. Une 

deuxième édition très réussie et que de très bons retours des délégations et spectateurs. Permettez-moi de vous 

en lire quelques extraits. 

« -Un grand merci à tous les bénévoles pour le boulot fabuleux. Toujours agréables et avec le sourire. 

Merveilleux we : sport, échanges, partage et convivialité. 

- Bravo pour ce bel événement. Une organisation au top et une ambiance incroyable. 

- 3 jours incroyables. Merci au comité, au club de Lons et à la centaine de bénévoles. 

- Des moments de partage extraordinaires 

- On repart avec des étoiles dans les yeux et dans le cœur. J’en passe des centaines… 

- Et le dernier, court, mais qui résume tout : BRAVO ! RESPECT ! MERCI ! » 

 

Un énorme merci à la centaine de bénévoles qui se sont investis pour faire du TDE un événement majeur 

autour de la convivialité tout en faisant un travail rigoureux quasi professionnel ! 

 
Des résultats sportifs d’ensemble très bons, voire exceptionnels pour certaines équipes. 

Ils montrent comme je vous le disais la qualité de notre formation, qui reste l’ADN du club, et le bon 

travail de tous nos entraîneurs ; mais nous nous devons de vouloir toujours progresser.  

 

Encore une image de notre formation. 

La section basket SKF académie du lycée Jean Michel. Cette section est reconnue officiellement 

académique et permet à nos jeunes de bénéficier d’une formation accrue et d’horaires aménagés.  

Une section basket au collège Saint Exupéry. 

 

Focus sur le pôle sportif qui organise les entrainements, les déplacements mais aussi tous les matchs à 

domicile. 450 environ sur la saison. Il faut trouver arbitres, OTM, responsables de salle, accompagnateurs… Un 

vrai travail dans l’ombre, un travail chronophage mais essentiel à la vie du club. Nos plus sincères félicitations 

à Flore, Mathieu et Aurélien. 

 

Notre équipe de basket sport adapté continue de permettre à un groupe de jeunes adultes, assidus, 

courageux et plein d’enthousiasme, de pratiquer le basket ball.  

 

Et enfin un groupe assidu garde la forme avec le basket santé. 

 



Eclectisme donc des activités diverses du club pour des publics divers mais toujours autour du basket. 

 

Mais un club ne fonctionne pas seulement avec le sportif. Plusieurs commissions ont travaillé tout au 

long de la saison. Un grand merci à elles et à leurs membres. 

J’en citerai trois : 

Commission animation autour de son responsable Ghis : elle a organisé le loto, le goûter de Noël, les 

paquets cadeaux, des repas d’après matchs, la présentation des équipes jeunes lors des matchs de championnat 

de France, la soirée festive en mai...  

Commission buvette autour du Bino et du Bob qui œuvrent sans relâche à chaque match de championnat 

à domicile. 

Focus sur les groupes de parents qui sont venus en renfort pour aider et confectionner crêpes, gaufres 

etc. MERCI, MERCI ! 

Bémol : il faudrait encore plus de monde pour ne pas épuiser les gens. 

Commission partenaires, autour de Matthieu et Christian. Cette commission, véritable « nerf de la 

guerre » fait un travail énorme pour fidéliser et rechercher des partenaires. 

 

N ‘oublions pas les événements réguliers organisés tout au long de la saison par un nombre conséquent 

de bénévoles autour de nos salariés. 

Merci à nos salariés pour ce qu’ils ont apporté, 

Merci à nos services civiques,  

Merci aux différentes commissions pour le travail accompli, 

Merci aux dirigeants qui n’ont pas ménagé leurs efforts, 

Merci à nos arbitres et OTM, 

Merci à nos fidèles bénévoles pour leur travail quotidien, notamment les jours de matchs et de 

manifestations. 

 

Notre club fonctionne bien et est une référence dans le département bien sûr mais aussi dans la ligue 

Bourgogne Franche Comté, reconnu par la fédération française pour sa formation et son savoir-faire quant à 

l’organisation d’événements. Ce n’est pas forcément toujours facile mais on avance, on progresse, on s’adapte 

aussi mais on se retrouve toujours autour de valeurs fortes partagées comme l’amitié, la fraternité, le vivre 

ensemble et la Laïcité. 

 

Nous sommes aussi représentés dans différentes structures : 

- Au Comité du Jura de basket par Aïssa ABDELBARRI, Martial PAPUT et Frédéric PETITJEAN. 

- Au Comité directeur de la Ligue BOURGOGNE FRANCHE COMTE par Frédéric PETITJEAN. 

. 

Je terminerai mon propos par des remerciements appuyés, sincères et chaleureux.  

 

DES REMERCIEMENTS 

- à nos salariés, 

- à la ville de LONS, à son maire Jean Yves RAVIER,  

- à l’Office Intercommunal des Sports, à son nouveau président Olivier MINAUD, 

 

Nouveau Focus sur une personne qui a laissé sa place de président de l’OIS, Gérard VERNIER. 

Il a oeuvré avec compétence, dévouement et toujours avec le sourire dans son rôle auprès des clubs 

intercommunaux. Un grand merci à toi Gérard. Tu es et tu seras toujours chez toi à l’ALL Jura Basket. 

- à ECLA ( Espace communautaire Lons Agglomération), à son président Claude BORCARD et Antoine 

JAILLET, Vice-président en charge des sports, 

- à Patrick ROY et Martine VILVERT du service des sports, 

- à leurs collègues chargés de l’entretien des salles, 

- à Monsieur le Préfet du Jura,  

- au CONSEIL DEPARTEMENTAL  du JURA, à Gérôme FASSENET et Christelle MORBOIS, sans 

oublier Cyrille BRERO, toujours derrière les clubs jurassiens et l’ALL en particulier, 

- aux conseillers départementaux des cantons lédoniens, Yoanna WANCAUWENBERGUE, Christelle 

PLATHEY et Thomas BARTHELET 



- à la Direction Départementale de la JEUNESSE et des SPORTS, DDCSPP , à Romain DUPUY et à 

Patrick EBEL, 

 

Dernier focus. Je voudrais rendre hommage pour tout le travail accompli à Patrick EBEL qui va 

partir en grandes vacances et qui a toujours accompagné le club dans ses demandes avec compétences 

mais aussi rigueur. Merci à toi Patrick ! 

- à la ligue Bourgogne Franche Comté de basket, à son président Michel MARGUERY 

- à Monsieur COUTROT, proviseur du lycée Jean Michel de Lons, 

- à Monsieur VAUCHEZ, proviseur du lycée Le Corbusier, 

- à madame LAVIGNE, principale du collège Saint Exupéry 

- au Conseil d’Administration de l’ ALL générale, auquel le basket reste très attaché, 

- aux membres du Comité Directeur de la section, 

- aux parents qui nous aident,  

- à NOS PARTENAIRES privés, qui nous apportent une aide déterminante, 

- et surtout dernier, dernier focus mais le plus important à tous les bénévoles du club, sans qui rien 

ne pourrait se faire. 

 

Le Secrétaire Général, Frédéric PETITJEAN 
 

 

 

BUDGET PREVISIONNEL 2024-2025 du TRESORIER MATTHIEU GROSSET 

 

Rappel 

2020-21: - 23k€ 

2021-22 : - 165k€ 

2022-23 : - 283k€ 

Au final, passage de +109 k€ de réserves / fonds propres à – 362 k€. 

 

Objectif fixé par l’AGE de mars 2023 : continuité d’exploitation et redressement en 5 ans 

Objectif fixé par la FFBB pour maintenir les équipes fanions à leur niveau actuel : revenir à “0” à la fin de la 

saison 2025-26 

 

2023-24 = +58 k€ 

Reste à redresser pour 2024-25 et 2025-26 = 304 k€ (152 k€ par saison) 

 

A date 

 2024-25 

Forte hausse des produits (entre 800 et 850 k€) : sponsoring et mécénat, subventions exceptionnelles, TDE 

Maîtrise des charges (650 à 700 k€) : masse salariale idem 23-24, autres charges également 

 

Résultat attendu conforme aux objectifs CCG soit 152 k€  

 

 2025-26 : être dans la continuité avec des projets porteurs de sens 

Développer le mécénat / sponsoring en renforçant le lien qualitatif avec les partenaires 

Renforcer la culture club : matchs équipes fanions (billetterie buvette), boutique, … 

Organiser un tournoi pour compenser la fin du TDE 

Continuer à baisser la masse salariale 

 

 

 

 

 

 

 



Budget prévisionnel mis au vote 

 

    2024-25 2025-26  

Produits 

Vie du club (cotisations, 

boutique, matchs)             190 000              200 000  

Partenaires             285 000              290 000  

Subventions             255 000              235 000  

Exceptionnel             115 000                 15 000  

 

 

Charges 

 

 

 

Masse salariale             320 000              300 000  

Autres charges             320 000              290 000  

Exceptionnel                45 000                             -    

Résultat               160 000              150 000  

 

 

TARIF DES COTISATIONS 2025-2026 

CATEGORIE PRIX 2024-

2025 

PRIX 2025-

2026 

U7 / U9 / Loisir 120 € 135 € 

U11 / U13 / U15 / U17 160 € 180 € 

U18-U20 Section sportive /  Seniors 

Championnat de France 

240 € 260 € 

Seniors autres compétitions 180 € 200 € 

Non joueurs bénévoles / Dirigeants 60 € 80 € 

Basket adapté 100 € 120 € 

Sport Santé 100 € 120 € 
 

Licences bénéficiant d’un tarif dégressif pour les licenciés d’une même famille : 

- 10 € pour chaque licence supplémentaire. 

(les licences Dirigeants ne bénéficient pas de cette réduction) 



 

 

 

ALL JURA BASKET  

Procès-verbal du Comité Directeur réuni à l’issue de  

l’Assemblée Générale du 21 Juin 2025 
 

DESIGNATION du BUREAU EXECUTIF 2025-2026 

COMPOSITION DU NOUVEAU BUREAU EXECUTIF ELU A L’UNANIMITE 

 

Président : Christian NOËL 

Co-Président : Matthieu JEANGUIOT 

Co-Président : Mathias JACOB 

Secrétaire : Frédéric PETITJEAN 

Secrétaire Adjoint : Dominique CAUQUIL 

Trésorier : Matthieu GROSSET 

Trésorière adjointe : Flore VUILLAUME 

Membres : 

Marie-Pierre CUINET 

Aurélien JACOB 

Anne VUILLAUME 

 

A Lons-le-Saunier, le 21 juin 2025 

 

Le Président, Christian NOËL   Le Secrétaire, Dominique CAUQUIL 

 

 


